

Das Central-Comité des schweizerischen Gartenbauvereins ist sich wohl bewusst [...]

Autor(en): **Fröbel, Otto**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Zeitschrift des Schweizerischen Gartenbauvereins : illustrirter Monatsbericht für practische Gärtnerei**

Band (Jahr): **1 (1881)**

Heft [1]

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Das Central-Comité des schweizerischen Gartenbauvereins ist sich wohl bewusst, wie gross die Schwierigkeiten sein werden, denen unser Unternehmen begegnen wird. Es hat aber um so grössere Zuversicht alle Hindernisse zu überwinden, da es fest entschlossen ist, ein gediegenes, den Wünschen und Bedürfnissen unserer Bevölkerung entsprechendes Werk zu schaffen, welches durch gefällige Ausstattung bei äusserst billigen Preise mit der Zeit durch den Reichthum des darin enthaltenen Materials ein Lexicon von dauerndem Werth bilden soll.

Die glückliche Wahl der Redaction, die sympathische Unterstützung, deren sich die Unternehmung schon jetzt durch Mitarbeiter ersten Ranges zu erfreuen hat und die alle Theile unseres Landes durchdringende Liebe zur Garten- und Pflanzencultur lassen uns hoffen, dass die neugegründete Publication die moralische und materielle Betheiligung des Publicums finden werde, deren sie bedarf, um fortwährend das bieten zu können, was sie in Aussicht stellt.

Für das Central-Comité
des schweizerischen Gartenbauvereins
Otto Fröbel.